

## SANTA MARTA



Los niños recibieron sus juguetes en el salón del edificio sociocultural. | ENE

# Ningún niño sin regalo en un día muy especial

Menores de diez años de una treintena de familias necesitadas recogieron los juguetes donados

ENE | SANTA MARTA

La magia del día de Reyes no entiende de crisis y menos lo hacen los niños que todavía no han cumplido diez años. Así, para los hijos de una treintena de familias necesitadas de Santa Marta los regalos de sus Majestades de Oriente llegaron a media mañana al salón del edificio sociocultural.

Los menores de diez años de estas familias, que durante todo el año reciben ayuda del Fondo de Alimentos del Consistorio, fueron los protagonistas de la cita a la que acudieron varias decenas de chavales a recoger en persona sus regalos.

Este reparto de juguetes se realizaba por primera vez en la localidad y fue posible gracias a la colaboración que el pasado año prestaron los participantes de la Carrera Solidaria, que aportaron más de un centenar de juguetes que se han guardado y reparado para entregarse a los niños en perfectas condiciones.

En los paquetes, que los chavales desarrollaron con desparpajo y alegría sin salir del salón de entregas, había regalos de todo tipo y tamaños, desde peluches hasta cuentos, pasando por todo tipo de juegos educativos, puzzles, cajas de herramientas, e incluso una pequeña bicicleta y algún que otro patinete.

La mayoría de los detalles que se repartieron entre las familias estaban destinados a niños de entre tres y seis años, los más numerosos en el colectivo de familias que atiende el Consistorio que el pasado año ha llevado comida a más de tres centenares de personas integradas en setenta familias.

Los padres que acompañaron a sus hijos agradecieron la iniciativa: "De otra manera no hubiéramos podido comprar regalos para ellos. La situación económica familiar es muy delicada y no podemos dedicar dinero a estos gastos extra", destacó la progenitora de tres niños pequeños.

## SANTA MARTA



### Éxito de la II Carrera Solidaria con 900 participantes

La segunda edición de la Carrera Solidaria que organiza el Ayuntamiento contó este año con 900 participantes, lo que supone casi duplicar el volumen de corredores del año pasado. En esta ocasión los participantes donaron sus inscripciones a Pyfano que recibirá más de 1.300 euros. | ENE

## CABRERIZOS



**Talleres infantiles en el centro cultural.** Las instalaciones del centro cultural municipal acogen durante estos días de vacaciones escolares los talleres infantiles que organiza el Consistorio para ayudar a conciliar la vida laboral y familiar. | ENE

## VILLAMAYOR



**Visita de los Magos de Oriente a ASPACE.** Los residentes en ASPACE y el equipo de trabajadores han recibido la visita de los Magos de Oriente en sus instalaciones en una actividad que ha despertado la ilusión de todos los asistentes a la misma. | ENE

## CARBAJOSA



**Entrega de premios de los torneos.** El Centro Juvenil municipal de Carbajosa fue el escenario de la entrega de premios de los distintos torneos que se han llevado a cabo a lo largo de las vacaciones de Navidad y en los que han participado buen número de chavales. | ENE

## DOÑINOS

**La orquesta de cuerda de Villamayor ofrecerá un concierto el día 10**

La orquesta de cuerda de Villamayor ofrecerá el próximo viernes día 10, a partir de las ocho y cuarto en el salón polivalente, un concierto que servirá como broche para cerrar las actividades que el Consistorio de Doñinos ha programado durante las vacaciones de Navidad. Junto a los músicos de cuerda estará, para dirigirlos, Pedro Hernández Garriga que también se pondrá al frente de la Banda Juvenil de Villamayor cuyos músicos también subirán al escenario para ofrecer una parte del concierto. Desde mediados de diciembre los vecinos han disfrutado de una decena de citas. | ENE